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QUE 1575

Question écrite urgente 
Le taux d’absentéisme, le mal endémique 

Quels sont les offices, services et grandes régies publiques dont le taux 
d’absentéisme dépasse 7% durant le premier semestre 2021 ? 

Sachant que l’absentéisme est un mal endémique qui souvent cache des 
problématiques complexes, il est demandé au Conseil d’Etat de nous indiquer 
si des audits ont été lancés. Dans l’affirmative, quel en est le coût et comment 
ce coût est-il réparti ? 

Subsidiairement, ces audits ont-ils été diligentés, au sein du « petit Etat », 
service par service ? 

Que le Conseil d’Etat soit par avance remercié de ses réponses 
circonstanciées sur cette thématique particulièrement importante en termes de 
transparence de la gouvernance. 

 


